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【議案】 

・議案第22号 令和５年度優良PTA会員小松市教育委員会表彰について（生涯学習課） 

 

【報告事項等】 

・夏季教員研修を終えて（教育研究センター） 

・中学生ビブリオバトル石川県大会及び小学生ビブリオバトルの開催について 

（図書館） 

・デジタル利用者カード及び電子雑誌館内閲覧サービスの導入について（図書館） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教育委員会報告 

令和５年９月４日 

【議案】 

件 名 
議案第22号 令和５年度優良PTA会員小松市教育委員会表彰に 

ついて 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

市立学校ＰＴＡ連合会より表彰候補者の推薦があった。表彰要項

にある表彰基準第１号・第２号に１名ずつ該当している。 

表彰は11月5日に開催される市立学校ＰＴＡ連合会研究大会にて

行われる予定。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第22号承認 

 

【報告事項等】 

件 名 夏季教員研修を終えて 

所管部課名 教育研究センター 

内 容 
全４講座を開催。参加者の満足度は99％、100％と高かった。次

年度も教員のニーズに応えられるものにしていく。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 参加人数も多く価値あるものと考えている。スポーツや文化等の

分野の講座も開き、様々な角度から講座の開催も検討してほしい。 

【中惣委員】 

 良い研修であると思うので資料を他の教員に共有してはどうか。 

 

 

件 名 
中学生ビブリオバトル石川県大会及び小学生ビブリオバトルの開催

について 

所管部課名 図書館 

内 容 

10月22日に県内の中学生を対象とし開催。優勝者は全国大会へ

の出場権を得る。 

今年度から小学生対象の大会を企画。11月11日に市内小学生を

対象にサイエンスヒルズこまつにて開催予定。 

教育委員等の意見 
【北村委員】 

 これからも継続的に開催してほしい。 



件 名 
デジタル利用者カード及び電子雑誌館内閲覧サービスの導入につい

て 

所管部課名 図書館 

内 容 

新しくデジタル利用者カード及び電子雑誌館内閲覧サービスを導

入し、利用者サービスの向上と、市民に求められる魅力ある図書館

づくりの推進を図る。 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 調整中 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 特になし 

北村委員 特になし 

中惣委員 

2学期の不登校児童の現状について教えてほしい。調査前年に比べ人数

や傾向はどうであるか。 

また、教室での空調については児童の様子を注意深く確認して設定し

てほしい。 

村井委員 

アンケート調査や調査結果を見ることが多い。そこから見える問題点

をいかに次に繋げるか、解決するかが大事。本日の報告にもあったビブリ

オバトルについても何らかの学力向上に繋がる取り組みかと思う。どう

繋がっていくかというような後追い調査も必要と考える。   


